
 

Conseil de quartier de Ciers 

Séance du 17 novembre 2022 

 

 

Etaient présents :  

- CAVAGNA Jean-Michel 

- GEOFROY Christine 

- GRAINDORGE Damien 

- GUINET Bernard 

- NICOLAS Maurice (élu référent) 

 

Etaient excusées :  

- BRUSSET Henri 

- BRUSSET Nathalie 

- GUILHEN Janine 

- PERRONNET Brigitte 

- SITRUK Nicole (élue suppléante) 

- CHAVANNE Hélène 

- MONNET Gilles (élu suppléant) 

- Marion MOREL 

- Lætitia MONOT 

 

Monsieur Jean Michel CAVAGNA ne figure pas sur la liste des membres qui ont été installés 

lors du conseil municipal du 8/11/2021. Comme prévu à l'installation des conseils de quartiers, 

de nouveaux membres peuvent rejoindre les différents conseils et seront officiellement installés 

lors d'un prochain conseil municipal. 

Monsieur Damien GRAINDORGE participe au conseil de Ciers en attendant que celui de Buvin 

ait les effectifs nécessaires pour être mis en place. 

 

Ordre du jour :  

1. Question sur la circulation route des Léchères 

2. Question sur la sirène d'alerte que l’on n’entend pas à Buvin lors des tests 

3. Questions diverses 

 

1 - proposition des services techniques : mise en place de deux panneaux "rétrécissement de 

chaussée" à la hauteur du groupe de maisons. 

 

2 - Maurice Nicolas a posé la question à Nathalie (DGS) qui doit me donner une réponse sur 

le système d’alerte. 

 

3 - 

• Même question que pour la route des Léchères au niveau du carrefour (route des 

tufférières et route des Nappes (D40e). La question sera posée en exécutif et aux 

service techniques. 

• Voir avec si Quentin à eu une réponse du Département concernant la mise en place 

d'une ligne continue sur la D40 d (carrefour des Combelettes) 

• Une quille coupée qui dépasse de quelques centimètres entre BNP et le kebab qui 

présente un danger. 

• Il semble que certains commerçants du marché des producteurs se plaignent du 

manque d'espace place Bacchus. 



• Question sur le tènement Pilaud ? 

• Question sur la communication des événements sur Facebook. 

• Foire aux vins de Crey Mépieu annoncée 3 semaines avant la date alors que pour les 

associations de la commune ceci peut se faire que 5 jours avant. 

• Question de Mme Monot concernant la mise à disposition de salles pour le 

catéchisme. Une concertation entre la paroisse et la commune est engagée. 

• Question sur la communication sur l'événement "Noël Aveyrlinois ", l'information est 

publiée sur la "vie citoyenne "de novembre. 

 

Fin de réunion 21h15 

 

La prochaine réunion du Conseil de quartier de Ciers est proposée pour 

Le jeudi 19 janvier 2023 à 19h en salle du Conseil municipal. 

 

 

Pensez à envoyer vos question quinze jours au plus tard avant la date de la prochaine réunion, 

pour qu'elles soient mises à l'ordre du jour. 

 


